



No hay sobrevuelos militares de Estados Unidos en México

- La Presidenta Claudia Sheinbaum rechazó que el gobierno tenga registro de vuelos militares de aeronaves estadounidenses en espacio aéreo mexicano

Calma. La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, afirmó durante su visita a Guanajuato que no existe ninguna actividad militar en territorio nacional ni sobrevuelos de fuerzas estadounidenses dentro del espacio aéreo mexicano.

“En territorio nacional, nada”, respondió al ser cuestionada sobre incursión americana en nuestro país y recordó que la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes emitió un comunicado tras la alerta que emitió la Administración Federal de Aviación de EU respecto a eventuales “operaciones militares” en el Pacífico mexicano. **PAG. 6**



← Plan de Justicia

Sheinbaum entregó un reconocimiento al Ejido “Nuevo Cruz del Palmar” en San Miguel de Allende, Guanajuato, una solución pacífica a un conflicto que duró más de 80 años

Presidenta Sheinbaum descarta sobrevuelos militares de Estados Unidos sobre México

Luego del aviso de la FAA respecto de eventuales operaciones militares, la Presidenta Claudia Sheinbaum señaló: “Nada, no hay nada”

Cecilia Higuera

nacional@cronica.com.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo rechazó que el gobierno federal tenga registro de sobrevuelos militares de aeronaves de Estados Unidos, en espacio aéreo mexicano, ello, pese a la alerta que emitió el pasado viernes la Administración Federal de Aviación estadounidense, (FAA, por sus siglas en inglés), respecto de eventuales “operaciones militares” en el Pacífico mexicano.

Consultada al respecto, en el marco de una gira de trabajo por el estado de Guanajuato, en donde la jefa del Ejecutivo Federal hizo entrega de la documentación agraria relativa a la creación del ejido Nueva Cruz del Palmar, -con lo que se dio fin a un conflicto de tierras que data hace más de 80 años-, en breves declaraciones antes de arribar a dicho evento descartó tal posibilidad.

“Nada, no hay nada....En territorio

nacional no”, dijo la mandataria a su arribo al Pueblo La Cruz del Palmar, en San Miguel de Allende, Guanajuato.

Es importante mencionar la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos recomendó a operadores aéreos de aquel país y que realizan vuelos sobre México, Centroamérica y partes de Sudamérica, extremar precauciones al operar en las áreas sobre aguas abiertas del océano Pacífico y el golfo de California, dentro de la región de información de vuelo de México MMFR, debido a actividades militares y posible interferencia con los sistemas de navegación.

ENTREGA DE RECONOCIMIENTO A EJIDO “NUEVO CRUZ DEL PALMAR”

Durante su visita a San Miguel de Allende, Guanajuato, la mandataria nacional realizó la entrega de la documentación agraria que reconoce la creación del Ejido Nuevo Cruz del Palmar, mismo que significa la solución a un conflicto de 80 años que forma parte del Plan de Justicia de los Pueblos Chichimeca y Otomí del Noreste de Guanajuato y Semidesierto de Querétaro.

“Lo primero es el reconocimiento de su tierra, de su tierra originaria y por eso nos da muchísimo gusto que hoy

estemos entregando este reconocimiento de un nuevo ejido, el Ejido Nuevo Cruz del Palmar, que es la resolución pacífica de un conflicto histórico y el reconocimiento de todos de que se requiere entregar tierra al ejido, el reconocimiento de las tierras”, destacó la Presidenta.

Informó que este Plan de Justicia incluye también la recuperación de la Capilla del Puerto de Calderón, la construcción de cinco comedores escolares, el Encuentro de Parteras en el nuevo Centro de Excelencia de Partería y Bienestar.

